

Hola! Soy **Roberto Sánchez**

Nací el 17 de Agosto de 1966, en Concepción, provincia de Tucumán.

Cursé mis estudios primarios y secundarios en el Instituto Vocacional Concepción de mi ciudad.

El ciclo universitario lo realicé en la Facultad de Agronomía y Zootecnia de la Universidad Nacional de Tucumán en la capital Tucumana. Allí recibí el título de Ingeniero Agrónomo.

Trabajé en ALTOVERDE S.R.L. y SANCHEZ HNOS. S.A, empresas familiares de producción agropecuaria del sur de la provincia de Tucumán.

Hijo de Lenín Sánchez, productor agropecuario y Magdalena Rodríguez. En matrimonio con Susana Altieri, Médica Especialista en Diagnóstico por Imágenes. Padre de Camila, Paula y Gonzalo Sánchez.



Mi vida en el **deporte**



- Múltiple campeón argentino de rally y de triunfante paso por varias categorías zonales y nacionales de índole internacional.
- Me involucré a correr en 1981 en una moto de 50c.c.
- Participé de 188 competencias, en las que logré 56 victorias y diez títulos, seis de los cuales fueron nacionales y cuatro en el orden sudamericano.

Logros más destacados

- 10 títulos en mi carrera. Seis fueron por el Argentino y cuatro por el Sudamericano.
- 56 victorias de las cuales 49 fueron en rally.
- 12 participaciones en el rally Mundial.
- 1888 Subcampeón tucumano de karting 180cc.
- En 1989 Campeón Tucumano de Karting 180cc.
- En 1990 Subcampeón de F-4 tucumana.
- En 1991 debute en la Fórmula Renault Argentina. Corrí en el Rally con puntaje por el Nacional en Tucumán en la Clase 2.
- En 1992 corrí 14 competencias en la Fórmula Renault Argentina, finalice 5º en el Campeonato Argentino.

- En 1993 corrí 14 competencias en la Fórmula Renault Argentina, finalice 3° en el Campeonato Argentino.
- En 1994 participé en el TN en la Clase 2 y 3. Corre en la F-3 Sudamericana. Participé de una prueba del TC 2000.
- En 1995 participe y gane un zonal del NOA del Rally.
- En 1996 Campeón Argentino de Rally Clase A-7.
- En 1997 me consagré Campeón Argentino de Rally Clase N-4. Participé en el Rally de Argentina por el Campeonato Mundial.
- En 1998 Campeón Argentino Clase N-4. Corrí en tres carreras por el Mundial de Rally (Portugal, España y Argentina)
- En 1999 Campeón Argentino de Rally Absoluto y N-4. Estuve participando en el Rally de Argentina por el Campeonato Mundial y en el Rally Master Argentina.
- En 2000 participé en cuatro competencias por el Mundial de Rally, en el Argentino de Rally y en el Rally Master Argentina.
- En 2001 obtuve el 3° puesto en el Rally de Argentina por el Campeonato Mundial. Subcampeón del Argentino de Rally.
- En 2002 Gané en la clase A-7 del Rally Corona de México y participé del Campeonato Argentino de Rally.
- En 2003 Campeón Absoluto Argentino de Rally.
- En 2006 Campeón Absoluto y N-4 Sudamericano. Subcampeón de N-4 Argentino.
- En 2007 Campeón A-8 y Absoluto Sudamericano.
- En 2008 me retiré de la carrera automovilística, después de una célebre campaña deportiva de 27 años.



Mis primeros pasos en la **pólitica**

- ■ ■ ■ Inicié en 2011 mi carrera como legislador del Acuerdo Cívico y Social (alianza impulsada por la UCR).
- ■ ■ ■ En 2015 de la mano de Cambiemos fui intendente de “la perla del sur”. Tuve el honor de ser Reelecto intendente periodo 2019-2021.
- ■ ■ ■ En noviembre de 2021 fui electo como Diputado de la Nación Argentina, por Juntos por el Cambio.
- ■ ■ ■ En abril de 2022 asumí la presidencia del partido de la Unión Cívica Radical sección Tucumán.

Gestión 2015 - 2021

Concepción - Tucumán

Obras importantes:

Logre integrar a toda la periferia de la Ciudad a través de la urbanización de la misma.

- Después de 60 años se terminó e inauguró la más moderna Terminal de Ómnibus de Tucumán.
- Se instalaron más de 2.000 metros de pavimento y más 2.000 metros de hormigón articulado.
- Plaza Mitre Renovamos el total de la Plaza Principal. La transformación puede verse en los espacios verdes y caminería, que se ensamblan perfectamente a la semi peatonal. En el centro se formó un sol cuyos rayos desprenden luces. La tradicional Estatua de la Libertad, fue restaurada con granito natural, pintada y también cuenta con nueva iluminación. La fuente, el principal atractivo de esta nueva Plaza Mitre, está controlado por computadora y sus aguas danzan al ritmo de la música. Los chorros hídricos, alcanzan 10 metros de altura (aproximadamente) y en la fuente hay espacio para que la gente se siente alrededor, construido con granito de negro Brasil. La última novedad de la misma es la edificación de un Centro de Informes Turísticos.
- La semi peatonal San Martín Construimos el primer centro comercial a cielo abierto. El diseño de la nueva peatonal contempla forestación, nueva iluminación, adoquinado y reconstrucción de

desagües; se integra, al oeste, con el de la plaza Mitre; y al este, con el del Paseo del Bicentenario.

- Paseo Bicentenario una obra que revaloriza y moderniza, son dos cuadras que cuentan con veredas arboladas, calles con adoquines, con una muy buena iluminación y tránsito vehicular, ubicadas a 200 metros de la plaza principal que estaban abandonadas y se convirtieron en un paseo para peatones y automovilistas.
- Barrio San Exposito fue la conversión de un asentamiento donde viven casi 700 familias. Una de las obras más importantes de la gestión, con la construcción de un nuevo pozo de agua potable, cuarenta (40) cuadras de pavimento, cloacas, veredas, iluminación led y arbolado.
- Calle Los Patos, un lugar intransitable, donde unas viviendas ocupaban la calle. Las familias que allí vivían fueron reubicadas. La obra consistió en pavimento, veredas, iluminación led, arbolado y la conexión a la red cloacal en los casos que fue necesario.
- Av. Ernesto Padilla Representa el eje norte-sur más importante de la ciudad, vinculando a los barrios ubicados al sur de la Ruta Nacional N° 65.
- Pista de la salud.

Eventos Culturales

- “El Festival del Locro”, instalándolo como una fiesta nacional. Un encuentro que conjuga gastronomía, música y buenos momentos. Posicionando a la Ciudad de Concepción en la oferta turística del Circuito Sur de la provincia.
- “Expo Agro Sur” en conjunto con la Sociedad Rural, una exposición sumamente importante para todo los productores del Sur de la Provincia, emplazada en la ciudad durante 4 días donde se exponen maquinarias y productos agrícolas

